



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和6年度学校だよりNo.11
令和6年6月20日
発行者 校長 星 潔

学習旅行に行ってきました！

6年生が6月13日（木）～14日（金）の1泊2日の日程で、仙台・松島方面に学習旅行へ行ってきました。八木山ベニーランド見学からスタートした学習旅行。その後はドキドキの仙台市内班別研修です。6年生の子どもたちは、班ごとに仙台市内を見学し、緊張しながらも地下鉄を乗り継ぎ、無事に全ての班が集合場所の仙台市科学館に到着することができました。2日目の松島やうみの杜水族館でも「チーム本学」の前期課程最高学年として、ルールを守り、自覚を持った行動をすることができました。この2日間の体験をいかして、更に素晴らしい「チーム本学」の前期課程のリーダーになってくれると思います。6年生といっしょに行った学習旅行。最高でした。6年生の皆さん、どうもありがとうございました。



元気に出発の挨拶です。



八木山ベニーランドでパチリ



無事に切符を買えました。



仙台市科学館です。



豪華な夕食です。



五大堂をバックに。



船旅、楽しかったね。



うみの杜水族館も満喫です。



帰校のあいさつもしっかりと！

頑張りました！全会津中体連総合大会！

6月11日（火）、12日（水）に全会津中体連総合大会の後期日程が行なわれました。子ども達は「**チーム本学**」一体となって大会に臨みました。大会なので結果は出てしまいますが、どの部活動も「**本気で 郷 GO!**」で最後の最後まで頑張ったことは素晴らしいことです。中体連総合大会は終了してしまいましたが、一人一人が次の目標に向かって、努力してくれることを願います。お忙しい中、ご声援いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。



ソフトテニス部、仲間を信じ、必死にボールを打ち返しました。

卓球部、男子も女子も最後まであきらめない試合ぶりでした。



野球部、大きな声を出し、ボールに食らいついていきました。



校長のひとりごと

6年生と共に学習旅行に行ってきました。仙台・松島方面です。ご家族で行ったことがある子ども達もいたかもしれませんが、学年の友達と出かける旅行は全く違う経験だと思います。特に子ども達だけで、仙台市内の地下鉄を乗り継いで、班別学習をしながら目的地を目指す経験はかけがえのないものになったと思います。まさに**クリエイティブ**です。こういったドキドキ体験は子ども達を成長させるものです。自分たちだけで考えたり、街の人に道を尋ねたりしながら、目的の場所に行ったり、昼食を食べたり、地下鉄を乗り継いだり、様々な体験をすることができました。テレビ番組で「はじめてのおつかい」という番組があります。小さい子ども達が、お家の人におつかいを頼まれ、一生懸命に買い物をしてくる番組です。子ども達は様々なハプニングにあいながらも、買い物をして無事に家に戻った時には、とても良い顔になっています。心が大きく成長しています。手をかけすぎることなく、子ども達自身にしっかりと考えさせられるそんな心の余裕を持った子育てができていればよかったなと思った学習旅行でした。

※ 本校ホームページを日々更新しております。各種行事はもちろん、日々の授業の様子等をアップしております。ぜひご覧いただければ幸いです。

